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☞ 週の予定   ６月２日～ ６月６日 

月日 曜 で き ご と １ ２ ３ ４ 給 ５ ６ 

６ 

／ 

２ 

月 

① QUテスト  

スクールカウンセラー面談（１組） 

 

①  ② ③ ④ ○ ⑤ ⑥ 

       

６ 

／

３ 

火 

眼科検診 

スクールカウンセラー面談（２組） 
① ② ③ ④ ○ ⑤ ⑥ 

      

６ 

／

４ 

水 
４５分授業 ②カット 

歯科検診 

区中研（先生方の研究会）  

①  ③ ④ ⑤ ○   

１５：３０まで自宅学習     

６ 

／ 

５ 

木 

生徒総会リハーサル 
① ② ③ ④ ○ ⑤ ⑥ 

         

６ 

／ 

6 

金 

朝学習(よむ YOMU) 

生徒総会 

 

① ④ ⑤ 総 ○ 
生

総 

徒 

会 

      

スクールカウンセラー面談が、放課後あります。(15:50～16:50) 

出席番号の遅い生徒は、帰宅が遅くなります。 

ご理解、よろしくお願いいたします。 

 

金曜日に学習計画表・試験範囲を配布します。 

                             
 

・・・・・き・・・・・り・・・・・と・・・・・り・・・・・・ 
《ひとことＮｏ．９》１年（   ）組（   ）番（          ） 
掲載可否～（  ） 掲載をご希望されない場合は × をご記入ください。 
 

 

運動会を終えて 

運動会お疲れさまでした！今年の運動会は快適な気温で、とても活動しやすい

一日となりました。運動会は各クラスの得点が結果として表れ、順位発表まであ

る行事です。最終的な得点や順位を見て、様々な思いや感情が湧き出てきた人も

多いのではないでしょうか？しかし、校長先生や草苅先生がおっしゃっていた

「過程を大切に」と、いう言葉を思い出してみましょう。体育の授業で、みんな

が初めて「いかだ流し」の練習をした日を覚えていますか？「全員リレー」の走

順を決め、初めてバトン練習をした日を覚えていますか？クラスで取り組む練習

内容がなかなか決まらず、時間だけが過ぎ、少し口論になったことを覚えていま

すか？楽しいことだけではなく、うまくいかなったことや辛かったことなど、い

ろいろなことがありましたね。そのような環境でも実行委員を中心に、３週間と

いう長い期間、みんなが運動会に向けて努力、協力してきた姿は本当に素晴らし

かったです。私は１学年全クラスの体育の授業を担当しているため、各クラスの

「色」が見え、今後の授業がより楽しみになりました。今回の運動会を通し、感

じたこと、学んだこと、成長できたこと、いろいろな思いを乗せ、これからの学

校生活を充実させていきましょう 

最後に運動会実行委員のみなさん！！よく頑張りました！！！クラスに指示が

通らない、クラスの子がなかなか言うことを聞いてくれない、みんなにどのよう

に伝えたらいいのか分からない、大きい声が出ないなど・・・ 

私は運動会期間中、実行委員から多くの相談を受けていました。それでも！ 

休まず、めげず、全力で、常に運動会を支えてくれた実行委員！本当によく頑張

りました！私自身、こんなに１年生の運動会練習がスムーズに進行できたことに

驚いています。この経験を力に、クラスはもちろん、この学年を最高の学年にす

るために、ぜひ力を貸してください。ありがとうございました。 

保健体育科 １－３ 担任 山根  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３組 円陣              ２組 いかだ流し   

 

 



 

１組 いかだ流し          5 組 円陣  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 組 いかだ流し          6 組 いかだ入場前の 6 組 

3 週間の教育実習を終えて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✑✑保護者の皆様毎回のひとこと返信ご協力ありがとうございます！ 

みなさんとたくさん授業ができて、本当に楽しかったです。 

一生懸命考えて、答えてくれるみんなに、たくさん助けられました。これか

らの学校生活も、明るく、元気いっぱい頑張って下さい。 

応援しています。 

３週間ありがとうございました。  二松学舎大学 佐伯 

1 年 1 組を担当していました、中央大学の辻村です。皆さんの元気さや素

直さに沢山力をもらいながら、教えることの難しさや楽しさを実感し、沢

山の学びを得ることができた３週間でした。皆さんの成長を心から応援し

ています。本当にありがとうございました！ 

 

日本体育大学から参りました。安川です。担当クラスは１年３組です。実

習期間中にコマ中の運動会にも参加でき、いい経験となりました。約３週

間という短い間でしたが本当にありがとうございました。 

 

 


